

Fecha: 29-06-2024 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue Tipo: Opinión - Cartas

Título: Retraso del Puente Chacao

Pág.: 9 Cm2: 60,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600 No Definida

de marzo de 2025. Es cierto que ha habido una serie de contratiempos, casi normales en nuestro país y en este tipo de obras; excepto en las habituales nuevas estaciones del Metro y proyectos en la zona central, por no decir Santiago.

Y siendo el suscrito un rutinario viajero por ese canal, le pregunto respetuosamente a la ministra, lo mismo que le preguntarán mañana los alcaldes chilotes, ¿a qué avance del 50% se refiere? ¿Será el avance de instalación de los pilotes acaso?

La secretaria de Estado el año pasado habló de un 40% de avance, ahora agregó un 10% adicional. Así las cosas, la conclusión del puente avanza sólo en nuestra imaginación, y bastante más que para el ministerio mandante.

Gastón Ojeda Aguilar

## Retraso del Puente Chacao

■ La ministra de Obras Públicas, Jessica López, en la ceremonia de colocación de primera piedra del futuro Hospital de Puerto Varas y consultada por la prensa sobre los avances en la construcción del puente sobre el Canal de Chacao, señaló "que el progreso es del orden de un 50%".

Este proyecto de construcción de un puente colgante de 2.750 metros de longitud sobre el referido canal, inició sus faenas el 19 de febrero de 2014 y debía estar terminado el próximo 24